



Neoliberalismo sexual: el mercado de la prostitución

Conferencia de Ana de Miguel Álvarez Profesora titular de Filosofía Moral y Política. Universidad Rey Juan Carlos

La ideología neoliberal tiene el objetivo de convertir la vida en mercancía, incluso a los seres humanos. En ese sentido, la conversión de los cuerpos de las mujeres en mercancía es el medio más eficaz para difundir y reforzar la ideología neoliberal. La poderosa industria del sexo patriarcal avanza apoyándose en dos ideas complementarias. Por un lado, en la teoría de la libre elección: ahora que las mujeres “ya son libres”, “ya tienen igualdad”, ya pueden “elegir” vivir de su cuerpo, o de trozos de su cuerpo. Por otro lado, y para contrarrestar cualquier crítica, esta tesis se envuelve en cierta retórica transgresora y posmoderna: toda relación es aceptable si hay “sexo consentido” por el medio.

1 de Marzo. 12:00 a 13:30

Salón de Actos Facultad de Formación del Profesorado y Educación. Campus de Cantoblanco

Neoliberalismo sexual Conferencia

Organizan:

